



## Santiago Creel alza la mano para candidatura a la presidencia de México

A partir del 26 de junio que se haga público el método para la elección del candidato a la presidencia de la alianza Va por México, el diputado panista Santiago Creel Miranda será el primero en inscribirse, aseguró durante su visita en la entidad poblana.

Tras el inicio de este proceso, dijo que el acuerdo es definir a los candidatos a nivel estatal, los cuales serán convenidos por los partidos de la alianza.

<https://www.oronoticias.com.mx/santiago-creel-alza-la-mano-para-candidatura-a-la-presidencia-de-mexico/>